

de un estudiante negro en Trinidad, Cuba, llamando a un movimiento de solidaridad, y sobre las últimas luchas en Cuba contra el imperialismo yanqui y el fascismo en Alemania; tenía por objeto impulsar en el Caribe el movimiento de solidaridad con las heroicas luchas de los trabajadores cubanos y contra el terror fascista en Alemania.

La rebelión y las luchas armadas de los obreros socialistas y comunistas en Austria contra el criminal régimen fascista debió estimular la iniciativa de nuestros Partidos para llamar a grandes acciones de masas de solidaridad con el proletariado austriaco que ha dado muestras de un heroísmo sin límites y cuyas luchas juntamente con otras acciones masas en Europa, como la huelga general en Francia, indica que los obreros van camino de la revolución. Nosotros a este respecto les dirigimos la circular # 103 con fecha de febrero 17, y la ampliamos en un suplemento de febrero 24 dando la clave de la rebelión de Austria, su significado y nuestras tareas frente a hechos tan grandiosos. En circular de hoy insistimos sobre esta cuestión indicando que debe ligarse este movimiento con las luchas de solidaridad con el proletariado alemán.

Con esta misma fecha informamos a ustedes, en otra circular sobre la prisión del camarada Contreras, secretario general de la CSLA. y otros camaradas dirigentes sindicales en Argentina, que debe provocar una inmediata reacción de lucha que movilice a las más amplias masas en un extenso movimiento de protesta.

¿En que medida estamos cumpliendo con nuestras tareas? Solo un estricto chequeo diario de las decisiones tomadas anteriormente y de las directivas de este B. nos puede dar la seguridad de que las decisiones se eltan llevando a la práctica. Creemos que la falta de información de parte de ustedes no es un simple accidente sino el índice general del escaso cumplimiento de las decisiones de ustedes y en muchos aún de las directivas nuestras.

Esos CC. deben hacer una revisión inmediata de todas las directivas contenidas en las circulares arriba mencionadas, hacer una severa autocrítica relativa al cumplimiento de dichas directivas e informarnos sin tardanza sobre los lados positivos de esta discusión; en la inteligencia de que este B. insistirá sobre esta cuestión y continuará ejerciendo en lo futuro un continuo control de las directivas que imparta.

Con saludos com.

B.C.